

## Master Contentieux européen (et autres Masters) Uni.Luxembourg

Par **uniluxlitigation**, le **04/05/2013** à **13:18**

Bonjour à toutes et tous,

En tant qu'étudiant du Master 2 Contentieux Européen de l'Université du Luxembourg, j'aspire à fournir de concrètes informations à tout étudiant intéressé, désireux de s'inscrire, ou, tout simplement, s'interrogeant sur ce Master qui allie, à la fois, proximité avec les juges de la Cour de Justice de l'Union européenne (notamment durant les cours), une réelle possibilité de stage au sein de la CJUE, mais aussi, un rapport qualité-prix qui, pour moi, est incomparable en Europe\* ! (sauf erreur de ma part et auquel cas dites-le moi : ) ).

(\*Les frais d'inscriptions dans la plupart des Masters proposés par l'Université ne coûte qu'approximativement 200€).

Ceci dit, il va de soi que l'Université dispose aussi d'autres spécialisations que le Contentieux Européen, à l'image des Masters en Droit privé européen, en Droit bancaire et financier européen, en Droit pénal européen des affaires, ... (entre autres). Bien entendu, libre à vous de me poser des questions sur ces Masters, car, du fait d'une réelle proximité entre les étudiants de la Fac, il est assez aisé d'échanger des informations entres étudiants sur telle ou telle spécialisation de l'Uni.

En outre, de manière à vous renseigner quelque peu sur le pourquoi d'aller étudier au Luxembourg, je pense pouvoir dire, au moyen de ressentis personnels, qu'il est incontestable que le Luxembourg bénéficie d'une position géographique stratégique en Europe (je la qualifierai même comme étant un réel "carrefour européen", si l'on tient compte de sa proximité avec la France, la Belgique et l'Allemagne). C'est sans doute pourquoi, le pays se distingue, notamment, par une forte dimension internationale, où près de 65% de la population active au Luxembourg est "d'origine étrangère" (donc un pays très accueillant pour le citoyen européen). De plus, il est indéniable que le Luxembourg abrite une place financière sans commis mesure tant d'un point de vue européen qu'international ; j'en veux pour preuve la présence de nombreuses entreprises, banques, cabinets d'avocats et Institutions européennes au sein du "marché Luxembourgeois"... L'ensemble de ces éléments qui, non seulement s'accompagne mais se corrobore à une spécialisation que je trouve unique en Europe (bien sûr cela reste un avis personnel : ) ), ayant fortement conditionné le choix de mes études au Luxembourg.

Sur ce, n'hésitez pas à me poser vos questions car rien ne vaut un dialogue entres étudiants pour s'entraider dans nos choix d'études à venir ; puisqu'il est vrai que la réalité d'un site Internet peut parfois sembler "obsolète" par rapport à la pratique même d'un programme

universitaire.

Je me tiens ainsi à votre disposition...

A bientôt.